
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rost gibt es nur auf .

Er hat eine rotbraune Farbe.

Sobald Eisen an der feuchten Luft ist, bildet sich darauf eine .

Die frisst sich immer tiefer in das Eisen hinein.

In der Natur gibt es deshalb kaum reines .

Zuerst muss ein Schmied den Rost heraus kriegen.

Noch besser scha�en es moderne .

Wer Rost weg bringen wi", braucht eine besondere Bürste.

Die hat Borsten aus .

Es gibt auch Mittel aus der Tube, die den Rost weg bringen.

Das geht jedoch nur, wenn die  nicht zu dick ist.

Eisen kann man gegen Rost schützen.

Man kann es mit besonderen  bemalen.

Auch eine Schicht aus Öl schützt gegen Rost.

Öl gibt es in jedem Motor, damit es nicht quietscht.

Auch eine  rostet nicht, solange sie gut eingefettet ist.
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